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Por fin hay solución para el campo del Cacereño Cuando todo estaba hecho con el Jaén

EI próximo miércoles se dará LAS PRETENSIONES DE
a conocer el alcance de la SERRANO ESTROPEARON EL

misma TRASPASO
No cabe la menor duda de que hay mucha gente con grandes deseos de

que vuelva a abrirse el estadio Principe Felipe del Cacereño. La Directiva
trabaja forzadamente en detalles que pudieran ser de utilidad y no deja de
moverse, pues a ella es a la que primordialmente le interesa.

Les deciamos ayer que las esperanzas eran cada vez mayores y que
había quien estaba presionando en Madrid para que se diera una solución al
problema y que ésta fuera lo más pronto posible. Ayer nos comunicó Anto-
nio Rodr(guez Reguera, senador de UCD, que él y Juan Rovira Tarazona
habían estado tratando el caso nuevamente con alto personal del Ministerio
de Cultura y Bienestar Social y con el propio ministro. Como todos conocían
de antemano el problema porque les habfa sido ya expuesto, les prometie-
ron que habfa solución.

Antonio Rodrfguez Reguera nos dijo que el próximo miércoles se dará a
conocer definitivamente cuál va a ser la solución, pues para adoptarla se
reúnen ese dfa con nuestro senador el ministro de Cultura y Bienestar
Social, P(o Cabanillas; el subsecretario del Ministerio, señor Castelo, y el
delegado nacional de Educación Fisica y Deportes, señor Castejón. Adelan-
tamos la noticia a los aficionados cacereños, los cuales, suponemos, han de
recibirla con gran alegrfa puesto que a partir del próximo miércoles cuando
se conozca la auténtica solución podrá IaJunta directiva empezar las nego-
ciaciones con las empresas constructoras.

EI señor Rodrfguez Reguera estaba muy contento porque con ello se va a
lograr que termine el acuciante problema que ahora tiene planteado el club
verde y que cada vez estaba agudizándose más. Según nos anunció el
Ministerio se hab(a tomado el caso con sumo interés y aun cuando no
conocemos el alcance concreto de la solución podemos darnos por satisfe-
chos, ya que parece que va a ser muy poco el tiempo que se tarde en abrir el
nuevo estadio.

AYER POR LA TARDE HUBO ENTRENAMIENTO

Ayer por la mañana se disputó el acostumbrado partidillo de los jueves.
Por Ia tarde, Angel Humarán suspendió los entre^amientos para dar un
respiro a los jugadores. Por cierto, hemos de volver, una vez más, sobre el
problema del campo de la Ciudad Deportiva. Aunque esté cerca la solución
definitiva del campo de césped deber(a cuidarse un poco más el terreno de
tierra del viejo campo, pues tras ser movido el terreno ha quedado en unas
condiciones impracticables y se acercan los partidos amistosos, en los que
hay necesidad de que los jugadores puedan desenvolverse.

Y mañana, por fin, veremos rodar el balón, ya que a las seis y media de la
tarde dará comienzo el encuentro amistoso entre el Cacereño y el Salmanti-
no. La Directiva andaba ocupada en ultimar los detalles y anoche la afluen-
cia de socios parecfa mayor en la secretarfa del club, si bien son muchos los
que no han entregado sún la fotograHa para el carnet, sin el cual no podrán
entrar al estadio.

Emilio Jaraiz

FUTBOL: EL MILAN, FINALISTA DEL
VILLA DE MADRID

MADRID. - EI Milán ha vencido al Athletic de Bilbao por tres goles a
cero, al final del tiempo reglamentario de la segunda semifinal, del trofeo
Villa de Madrid, disputada esta noche en el estadio Vicente Calderón. AI
descanso ya el conjunto italiano Ilevaba ventaja en el marcador por dos
goles a cero. - Alfil.

Exito de los monta^ñeros
de Badajoz

Según nos informan, la expedición de montañeros pacenses que había
partido a Laponia en busca de conseguir importantes escaladas, ha conse-
guido un rotundo éxito en todos los aspectos. No amplfa más el telegrama
que nos ha Ilegado por lo que al regreso de los expedicionarios ofreceremos
a ustedes una amplia información sobre Ia aventura montañera Ilevada a
efecto.

MISA
La que se celebre mañana, día 20, a las
7,30 de la tarde, en la Parroquia de San
Eugenio, de Aldea Moret, será apli-

cada por el eterno descanso de

D. Francisco Muñiz
Magdalena

y

D.a Adela Hevia Alvarez
EN EL PRIMER ANIVERSARIO DE SU FALLECIMIENTO

Sus hijos y familiares ruegan a sus amistades su
asistencia a la tnisma.
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• Los dos clubs estaban de acuerdo, los blan-
quinegros iban a recibir tres millones y medio

. Esta noche, a las diez, primer partido de pre-
temporada frente al Extremadura

No hay que darle vueltas: el C. D. Badajoz tiene la «negra» en cuantas
cosas se propone. En este caso nos estamos refirlendo al tan Ilevado y
traído poslble traspaso del delantero centro blanquinegro Serrano. DI-
gamos que todo estaba hablado y preparado para que el presidente dN
Real Jaén se desplazase ayer a Badajoz para terminar la operadón.
Sobre las dos del mediodía se esperaba la presencia del primer mandata- ^
rlo jiennense y este buen señor no Ilegó. gQué habfa pasado7 Se lo
contaremos como nos lo han contado en el club: EI Badajoz estaba
totalmente de acuerdo con el Jaén en cuanto a la cantidad a reclblr por sl
traspaso ^e habla de unos trea millones y medio- pero en todo esto
había que contar con el padre de la crlatura -Ilámese en este caso
Semsno-. Serrano, que en principfo casl estaba de acuerdo en cuanto al
fkhaje que él reclblría, al parecer dlo marcha atrás, y ahora se descuelga
-todo esto según nos han d^ho- pidlendo a los del Santo Relno nada
más y nada menos que dos milloncejos por temporada-iva a flrmar por
dos-. EI Jaén, ante esta sublda del jugador, lo está pensando y puede
que se enfríe. Así están las cosas; y es que, como diJimos en cierta
ocaslón, sl los de Hemán Cortés, 5, se meten en el negocio de un circo,
estamos seguros que escasean los enanos.

MAÑANA, PRIMER PARTIDO DE PRETEMPORADA

A las diez de la noche de hoy se abren las puertas del Vivero para que el
aficionado pueda presenc+ar el primer choque de la temporada. EI rival que
romperá filas es el Extremadura de Almendralejo, equipo éste al que vimos
en sus partidos del Trofeo de la localidad y en verdad nos impresionb, por su
juventud, fuerzas y ganas de luchar en todos los terrenos. Con respecto al
Badajoz diremos que ayer por la tarde le vimos entrenar bajo las órdenes de
Pepe Hériz. Hubo dominio del balón en carrera, para después pasar al
ensayo de jugadas y terminar con un brevisimo partidillo. Para esta noche
serán bajas Bravo, que se encuentra enfermo, y Jacinto, con molestias en la
rodilla derecha. La novedad del encuentro puede ser la presencia en alguna
parte del mismo del joven malagueño Javi, el leridano Bonet, un volante
defensivo Ilamado Moreno que estuvo no hace mucho en la plantilla del
Granada, y quizá estén también en el banquillo algunas de las promesas en
las que conffan los blanquinegros. Un gran árbitro será el que dirigirá este
choque, el cacereño Rey Cabezón.

En otro orden de cosas y para evitar aglomeraciones de última hora,
digamos que los que quieran retirar sus abonos y recibos los tendrán a su
disposición en Hemán Cortés, 5, de once a dos y de cinco a siete y media;
después estarán en las taquillas del campo.- F. ECHAVE.

Curado de su fractura de tibia

Jacinto : «Ahora tengo
molestias en la rodilla »

•«Espero que esto no tenga importancia, estoy
loco por jugar»

•«Soy de los que creen que existe intención en
muchas jugadas en las que se producen lesio-
nes»

Mientras sus compañeros efectua-
ban el habitual entrenamiento de la
tarde, nos sorprendíó ver en la grada a
Jacinto. ^Qué le pasa al pundomroso
zaguero blanquinegro? ^Se ha resen-
tido de sufractura de tibia? Nadie me-
jor que él para que nos lo aclare:

-Estoy negm, en los Lres primeros
años en el Badajoz no he tenido ni una
simple torcedura de tobillo y ahora me
víene la mala racha, el año pasado en
Murcia fractura de tibia y hace unos
días siento molestias en la mdllla de-
recha, espero que m sea nada ímpor-
tante, ya que estoy deseando jugar Y
rendir a tope.

-Hablando de lesiones, ^crees que
eziste intencionalidad en las jnóadas
en que se produced! ^

-Todo eso que se dice que ningún
jugador quiere lesionar a otro, es pum
cuento, en más del sesenta por cíento
de los choques hay mala intención, es
una pena pero es una autkntica reali-
dad.

^lacinto que Ileva cinco tempora-
das en el Badajoa y ha jugado en todos
los puestos de la defensa, pensamos
que tendrá un lusar preferido, óes
cierto?

-Efectivamente, he jugado hasta
de centsocarupista, yo lo que quiero es
estar en el campo, pero de todas for-
mas no hay duda que en donde me
gusta actuar es marcando al hombre
mSs en punta del equipo contrario.

ME GUSTA IR AL CRUCE

-6Tu mejor coalidad?
-Eso son ustedes quienés deben de

decírlo, yo me veo bien en rapidez, so-
bre todo cuando tengo que ir al cruce.

^lacinto, 27 años, óes quisás esta Ia
me^or edad para rendir plenamente?

--Sobre esto habrfa que hablar mu-
cho, hay chavales que con ZO años no
pueden con el cuerpo y otros con
treínta que parecen que tienen mu-
chos menos por su ilusión y ganas de
tríunfar en cada partido.

-Tres hombres tiene el Badajoa
qne pueden jagar de marcadores: Co-
rrales, Calderón y]acinto, bcómo son
tus compañeros?

-Tanto Calderón como Corrales
son fenomenales en cuanto a personas
se refiere, como futbolistas, veo a Co-
rrales como un defensa ftierte y de
gran pundonor. Calderón es mSs rá-
pido y sale muy bien de la jugada,
píenso que también es un excelente
mediocampista.

-La temporada está a punto de
empezar, bqué piensas que puede su-
cedet?

-3erá una temporada mSs, con eti-
queta de 3egunda Divísión. Creo que
nuestra plantilla con un par de refuer-
zos quedarla bastante bien. Lo que
hace falta es que nos respeten las le-
siones y entonces estoy segum que da-
remos muchas alegrfas a nuestra afl-
ción.

Triste dejamos a Jacinto, su rodilla
le Liene inquietotiojalá no tenga la mf-
nŭna importancia y pronto le veamos
en esos cruces relámpagos que él acos-
tumbra a realizar. iAnimo, chaval!

F. Echave

Los futuribles al
habla

Angel A. Martínez:
«El judo me enseña

a controlarme»
• «Nunca hemos tenido

ayuda de nadie, en des-
plazamientos• ni en na-
da»

Angel Andrés Martinez, un joven
entusiasmado con el judo t

El deporte del judo sín duda alguna
está tomando ftierza en nuestra capi-
tal. Son muchos los chavales que poco
a poco se estSn decídiendo a practicar-
lo. Hoy en nuestms fUturíbles presen-
tamas a Angel MartJn 3Anchez, 15
años y cinturón marrón

-A^el Andrés, ^cómo te iniciaste
en este deporte?

-Desde pequeñin y estudíando en
la Aneja me entró un gran entusíasmo
por el judo, q uizá porque allf se vive de
pleno. Cuando tenfa nueve años em-
pecé y sigo cada vez mSs entusiasma-
do.

-;,Qué satisfacciones encuentras
en el judo?

--Cuando estoy practicándolo me
encuentro en mi plena salsa, me líbera
de todos los problemas y me enseña a
contmlarme en muchas de mis accío-
nes. Es maravilloso.

-;,Quié nes ban sido tus profesores?
-He tenido tres: Víllares, Abrahán y

Javíer de la Marta. Todos han puesto
un gran afán cuando me enseñaban
las diferentes Lécnicas del judo.

CURSOS DE
PERFECCIONAMIENTO

-^Estuviste alóuna vea en cursos
de perfeccionamiento?

-Míre, estuve en dos cursos, hace
dos aiíos en La Corufia y después en
Talavera de la Reína, en el primero a
las órdenes de Pastoriza y en el se-
gundo con Macario, 4^ Dan en este
deporte.

-Suponao que para estos despla-
zamientos habrfis tenido ayuda eco-
nómica de alauien, quir^ás Federa-
ción, quizás oraanismos oflciales.

-Nunca hemos tenido ayuda de na-
dle, perdone, pero de esto preIlero no
hablar.

No queremos forzar a este chíco que
cuando le hemos nombrado la palabra
ayuda, casi casí nos quiere poner una
llave, preferimos pasar a otro tema:

-óCuándo será el judo un deporte
de masas en Bada►os?

--Cuando se acaben las mezquin-
dades y los ínŭreses particulares; es-
toy seguro que el judo resplandecerá
en todo su apogeo, mientras tanto
cada uno haremos lo que buenamente
podarms.

Angel Andrés tiene fUer^a en sus pa-
labras, se pone de ascuas cuando le
hablamos de ayudas. gQué pasa en el
judo de Badajoz? El chíco no quiso, o
no se atrevló a decírnos nada más. Me-
rece la pena averíguarlo y lo fntenta-
remos.

F. Echave
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